

Mühlberbergschule
Pavillonanlage Länderweg
Seehofstr. 45
60594 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 26.01.2022

Liebe Eltern,

das erste Schulhalbjahr neigt sich dem Ende entgegen und ich wende mich im Folgenden mit einigen aktuellen Punkten an Sie.

Wie Sie meinen bisherigen Nachrichten entnehmen konnten, hat Corona auch die Mühlbergschule nun fest im Griff und diesbezüglich bemühe ich mich stets um die größtmögliche Transparenz mit meinen wöchentlichen Updates. Derzeit haben wir in allen Klassen ausgenommen der Klassen 1a, 2a, 2c, 3c und 3d positive Schnelltests oder PCR-Tests, sodass die bekannten Maßnahmen für die betroffenen Klassen angeordnet wurden. Wenn man berücksichtigt, dass derzeit zudem ein hoher krankheitsbedingter Ausfall im Kollegium besteht, gelingt es uns bisher dennoch, den Präsenzunterricht aufrecht zu erhalten. Dies hat oberste Priorität in all unseren Handlungen.

Am Freitag, 04.02.2022 erhalten die Kinder der dritten und vierten Klassen und die Kinder der Intensivklasse die Halbjahreszeugnisse. An diesem Tag endet für alle Kinder der Unterricht um 10:45 Uhr.

Am Montag, 07.02.2022 ist aufgrund des beweglichen Ferientages kein Unterricht.

Bereits ab Dienstag, 01.02.2022 wird es eine neue Stundenplanung geben, die einige Klassen betrifft. Dies hängt sowohl mit personellen Veränderungen als auch mit Veränderungen der Stundendeputate einiger Kollegen zu diesem Termin zusammen.

Wir begrüßen zum 01.02.2022 Frau Neustadt herzlich in unserem Team. Sie ist eine ausgebildete Lehrkraft und kehrt aus ihrer Elternzeit zurück. Sie wird die Leitung der Klasse 4b übernehmen. Auch Frau Bräunig, unsere Sozialpädagogin, nimmt nach ihrer Elternzeit wieder den Dienst an der Mühlbergschule auf. Daher müssen wir uns leider von Frau Ghorbani, die Vertretung von Frau Bräunig, verabschieden. Frau Knoth wird uns Ende Februar verlassen, da sie in Elternzeit geht. Beiden Kolleginnen danke ich für Ihre Arbeit an der Mühlbergschule und wünsche ihnen alles Gute. Ab 21.02.2022 wird Frau Geissler unser Kollegium verstärken und als Fachlehrerin unterrichten. Unsere Lehrerin Frau Eichfelder hat geheiratet – herzlichen Glückwunsch! – und heiß nun Frau Mathes. So wundern Sie sich nicht, dass plötzlich Frau Mathes bei Ihren Kindern unterrichtet.

Über einen separaten Elternbrief unserer Ganztagskoordinatorinnen Frau Eichin und Frau Saglam erhalten Sie Informationen zum Angebot der Arbeitsgemeinschaften und den Anmeldemodalitäten für den nächsten Durchgang.

Die neue Zusammensetzung der Förder- und Förderangebote startet bereits am Dienstag, 08.02.2022. Hierzu ging Ihnen bereits eine Nachricht zu.

Da am 07.03.2022 unser Kennenlerntag für die neuen Erstklässler aufgrund der derzeitigen Situation nicht in gewohnter Form stattfinden kann, findet an diesem Tag regulär Unterricht statt.

Am Freitag, 28.01.2022 findet eine Baustellenbegehung der neuen Mühlbergschule mit der Bildungs- und Baudezernentin Frau Weber statt, welche unsere engagierte Elterninitiative in die Wege geleitet hat. Wir werden hoffentlich Fortschritte sehen, sodass wir weiterhin zuversichtlich dem Rückzugstermin in den Osterferien entgegenblicken können. Ich danke der Elterninitiative, dass sie Sie regelmäßig und anschaulich über die Social Media – Kanäle zur aktuellen Situation auf der Baustelle auf dem Laufenden hält.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit und bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße

Ihre

A handwritten signature in cursive script that reads "Elke Rimpf".

Elke Rimpf, Schulleiterin